

Lunes 13 de julio de 2020
Comunicado COVID-19

ESTIMADA COMUNIDAD DE LA UNIVERSIDAD LA SALLE CANCÚN

Después de un trabajo continuo para hacer realidad la educación de calidad y cerrar un semestre atípico, ahora miramos al futuro conscientes de una realidad y haciendo valer algunas oportunidades ante esta nueva normalidad. Nos es grato comunicar las siguientes disposiciones:

- 1. No habrá incremento en las cuotas para este nuevo año escolar que inicia el próximo agosto 2020.*
- 2. Contamos con todos los protocolos de seguridad y salud publicados en nuestra página web para tener un regreso seguro a nuestras instalaciones. Respetando siempre las indicaciones y fechas que dicten las autoridades competentes.*
- 3. Nuestro sistema de caja será exclusivamente en línea y otros servicios como bancos y establecimientos afiliados. No habrá servicio de caja en la universidad para evitar aglomeraciones.*
- 4. El calendario escolar para licenciatura ya está publicado en nuestra página web. Se publican diferentes fechas importantes, como fechas de reinscripción e inicio de clases.*
- 5. Se iniciarán clases en modo a distancia según estipula la "Fase 1" y el cambio a modo mixto será según fechas que estipulen las autoridades.*
- 6. Para alumnos de nuevo ingreso, se informa que los cursos de inducción se llevarán a cabo por medio de diferentes plataformas en línea. Se irán difundiendo las diferentes formas y fechas.*
- 7. Para atención o dudas, favor de comunicarse al correo:
dircomunicacion@lasallescancun.edu.mx*

Te invitamos a continuar con las acciones de prevención y autocuidado, además de mantenerte informado a través de los canales oficiales de la Universidad La Salle Cancún, en donde seguiremos dando a conocer oportunamente las medidas que va tomando la Universidad soportadas por las indicaciones de las autoridades.